



Bayerischer Printpreis 2023 verliehen

Beitrag

MinisterprĤsident Dr. Markus Söder hat am 26. Oktober 2023 am Bayerischen Printpreis 2023 an der Hochschule für Fernsehen und Film München teilgenommen und den Ehrenpreis des Bayerischen Ministerpräsidenten an Andreas Scherer, Vorsitzender der Geschäftsführung der Augsburger Mediengruppe Pressedruck sowie Erster Vorsitzender des Verbands Bayerischer Zeitungsverleger e. V., übergeben. Mit dem Bayerischen Printpreis werden herausragende verlegerische, gestalterische und technische Leistungen von Verlagen, Agenturen und Druckereien in den Kategorien â??Zeitschriftâ??, â??Zeitungâ?? und â??Druckâ?? prämiert.

Ministerpräsident Dr. Markus Söder: "Bayerischer Printpreis 2023: Ehrenpreis des Ministerpräsidenten an Andreas Scherer, Geschäftsführer der Augsburger Mediengruppe Pressedruck. Andreas Scherer ist ein mutiger und innovativer Unternehmer. Er hat gezeigt, was man aus Zeitungen in sich stark verändernden Zeiten machen kann. Als echter Pionier hat er die Mediengruppe Pressedruck zu einem der ersten integrierten Medienhäuser in Deutschland entwickelt. Er verbindet analoge und digitale Produkte mit wirtschaftlichem Erfolg. Andreas Scherer steht für Qualitätsjournalismus und ist somit ein Vorbild für die gesamte Branche. Unsere Demokratie ist herausgefordert wie nie. Es braucht Instanzen, die einordnen, kritisch begleiten und überprüfen. Dafür ist unsere freie Presse unverzichtbar. Herzlichen Glückwunsch allen Preisträgern!"

Bericht und Foto: Bayerische Staatskanzlei





Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

- 1. Auszeichnung
- 2. München-Oberbayern
- 3. Printpreis